
Conseil Inter-régioanl 
Cégep de Ste-Foy 

20 juin 2002 
 
Présences : 
 
1- Marie-Michèle Whitlock     Exécutif 
2- Benoît Marsan      Comité relation international et journal 
3- Alexandre Marion      Comité formation 
4- Marjolaine Despars     Comité femme 
5- Jonathan Aspireault-Massé    Exécutif 
6- Véronique Leduc      Observatrice 
7- Jérémie Watters      FRAQ-ASSÉ 
8- Julie Descheneaux      CASSÉ 
9- Nathalie Sereda-Bazinet     Exécutif 
10- Renaud Phaneuf     Comité formation et Sérum 
11- Alexandre Pouliot-Roberge    Observateur 
12- Guillaume Sirois     FRAQ-ASSÉ 
13- Émilie Vigneault      FRAQ-ASSÉ 
14- Mélissa Hamel      Comité information 
15- Jean-François Darveau     CASSÉ 
16- François Ballargeons     Exécutif 
17- Jérome Aubin      Comité information 
 
  
Ordre du jour  
 
0.0 Ouverture 
0.1 Présidium 
0.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
1.0 Information 
2.0 Bilan des comités 
3.0 Permanence 
4.0 Élection des membres des comités 
5.0 Plan d’action 

5.1 Formation 
5.2 Action mobilisation 
5.3 Recherche et information 
5.4 Camp d’orientatio 

6.0 Varia 
7.0 Levée de l’assemblée  
 
Ouverture à 20h30 
 
0.1 Jonathan Aspirault-Masé propose Alexandre Marion à la présidence et Nathalie Sereda-
Bazinet au secrétariat; 
      Jérémie Watters appui 
      Adoptée à l’unanimité 
 
0.2 L’ordre du jour est proposé par Marie-Michèle Whitlock 



Jérémie Watters appui 
       
 0.2.1 Il est amendé par Benoît Marsan et appuyé par Renaud Phaneuf de retirer le 
point élections des comités; 
      L’amendement est rejeté à majorité 
 
     La principale est adoptée à l’unanimité 
 
1-Information et tour de table : tous et toutes se présentent 
 
2-Bilan des comités 
  
 2.1 Comité international 
   -Bilan de la visite en France. 
   -Présentation de l’entente commune entre l’ASSÉ et la FSE, qui devra 
   être débattu éventuellement. 
   -Réseau de contact s’agrandit 
  
 2.2 Comité de formation :  
   -Bilan des deux camps de formations et les ateliers de formation    
   seront complets bientôt. 
 
 2.3 Comité femme  
   -Présentement en transition 
   -Travaille sur la politique de féminisation 
 
 2.4 Comité information  
   -Le bilan est disponible sur la liste de diffusion de l’ASSÉ 
   -Le comité amène des recommandations : il faut un plan d’information,
   savoir planifier l’information qu’on diffuse et dans quel contexte. 
 
3-Permanence 
Proposition permanence proposé par Nathalie S-B appuyée par Émilie Vigneault   
  
L’exécutif propose d’engager une personne pour un contrat de 40 semaines, vue le budget 
accordé par le congrès, 25h semaines et avec un salaire de 14,50/h. 
 
Tâches : mise en page, archives, rédaction (tracts, articles et autres), recherche, réception 
(téléphone, fax..), correction, gestion et comptabilité. 
Compétence : polyvalence, connaissance du mouvement étudiant et des luttes progressistes, 
facilité avec l’informatique, initiative, diplomatie. 
Bilinguisme et capacités de traduction, un atout. 
     
 Adoptée à l’unanimité 
    L’exécutif devra choisir un comité de sélection 
 
4-Élection aux comités 
 
Il est proposé par Jérémie Watters et appuyé par Émilie Vignault de remettre les élections 
générales au CIR d’automne. 



Adoptée à l’unanimité 
 
Jean-François Darveau propose la candidature de Julien Bourgeois-Dumais au comité 
information. 
Julie Descheneaux appui 
Élu à l’unanimité 
 
François Baillargeon propose en bloc les candidatures de Benoît Lacoursière et Pascal 
Bergeron au comité recherche et réflexion. 
Marie-Michèle W appui 
Élus à l’unanimité 
 
5-Plan d’action 

 
5.1Formation 

 
Il est proposé et appuyé par Alexandre Marion la proposition de l’exécutif sur le guide 
étudiant. 
      Mélissa Hamel amende, Benoît Marsan appui, qu’il soit ajouté : Ensuite, que soit aussi 
produit un guide de formation syndicale à l’usage des militants et militantes de l’ASSÉ. 
Adoptée à l’unanimité 
 
La principale est adoptée à l’unanimité telle qu’amendée 
 
Benoît Marsan propose que l’ASSÉ voit avec la FCEE-Q la possibilité de produire 
conjointement des guides similaires en anglais. 
 
5.2 Action mobilisation 
 
Il est proposé par François Ballargeons et appuyé par Émilie Vigneault, que l’ASSÉ appuie et 
participe à une rencontre étudiante pan-canadienne ayant pour thème l’abolition de la ZLÉA. 
Adoptée à l’unanimité 
 
Julie Descheneaux propose que l’ASSÉ analyse les programmes des partis politiques (ADQ, 
PQ, PLQ, UFP), qu’elle produise un contre argumentaire à ces programmes et qu’elle 
construise un discours demandant la gratuité scolaire en vue des élections. 
Appuyée par Guillaume Sirois 
Adoptée à l’unanimité 
 
Benoît Marsan propose en bloc les recommandations et suggestions (annexe #1) 
Mélissa Hamel appui 
Adoptée à l’unanimité 
 
Guillaume Sirois propose que l’ASSÉ prépare une campagne de pétition pour la gratuité 
scolaire, et ce, le plus largement possible. 
 
3 pour  
2 contre  
3 abstentions 
 



Autres débats 
 
Votes sur la principale 
7 pour  
1 contre 
Adoptée en majorité 
 
Mélissa Hamel propose que l’ASSÉ produise un plan de mobilisation pour l’information. 
Appuyée par Émilie Vigneault 
Adoptée à l’unanimité 
 
5.3 Recherche et information 
 
Benoît Marsan propose le contenu de l’Ulitimatum (annexe : pv journal) 
Renaud appui 
Adoptée à l’unanimité 
 
Benoît Marsan propose le calendrier de la production de lUltimatum (annexe #2 pv journal) 
Nathalie S-B appui 
Adoptée à l’unanimité 
 
Proposé par Julie Descheneaux appuyé par Émilie V. les propositions du CASSÉ 
 
Benoît Marsan propose que l’ASSÉ produise du matériel intemporel (tracts, posters, 
collants…) à propos des prêts et bourses, du logement, des garderies, de la gratuité scolaire 
ainsi que du matériel d’affiliation.  
Marie-Michèle appui 
Adoptée à l’unanimité 
 
5.4 Camp d’orientation 
Il est proposé par Alexandre Marion et appuyé par François que le comité de formation et 
l’exécutif se concertent et décident de la nature du camp d’orientation (date, modalité et 
autres) 
Adoptée à l’unanimité 
 
6-Varia 
-Association de Drummondville fait une demande de tout le matériel. 
-Le pv du dernier conseil inter-régional a disparu. 
-Melissa Hamel demande des images 
 
7-Levée 
Proposé par François B.  
Appuyée par Alexandre M. 
 
22h58 Fin 
 
 
 
 
 



ANNEXE # 1 
Recommandations et Suggestions 
 
- Préparer un plan d’action plus précis en vu du Conseil Interrégional 
- Proposer du matériel de campagne en conséquence 
- Produire une recherche sur les prêts et bourses 
- Analyser le programme de P et B pour les études à temps partiel 
- Définir un discours et un positionnement clairs en vu des éventuelles élections 
- Analyser les programmes électoraux des partis bourgeois en matière d’éducation 
- Travailler le discours et les axes de revendication sur la grève continentale 
- Travailler sur un argumentaire, parce que les votes de grève ne sont pas gagnés 
- Fouiller le dossier des résidences 
- Faire de la recherche sur la question des garderies 
- Produire un guide étudiant 
- Produire un guide de formation syndicale 
- Préparer une plate-forme sur les P et B pour le Congrès de septembre 
- Produire un guide sur les P et B 
- Préparer un texte sur la Palestine et l’impérialisme pour le Congrès de septembre 
- Revenir sur le PRPR pour le Congrès de septembre 
- Préparer sérieusement le Congrès de septembre 
- Tenir un Conseil Interrégional début août pour planifier  
sérieusement la rentrée (tournée, kiosque, diffusion,  
recrutement, ect.) 
 
ANNEXE #2 : 


